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YO LES DIGO QUE NO HAY UN DEMONIO, UN SATÁN DE AFUERA QUE TE HAGA SUFRIR, QUE TE
HAGA DAÑO, PERO SÍ VUESTRO PROPIO SATANÁS TUYO, EL QUE TIENES DENTRO DE TI Y QUE

CON ÉL TRABAJAS SIEMPRE ESE SÍ TE ESTÁ HACIENDO DAÑO.

[20230618] Mis bien amados, Yo os bendigo vuestro día y les bendigo a ustedes que están aquí.
Pues en verdad, hermanos, sigan adelante con vosotros, sigue adelante limpiando, limpiando vuestra
mente, limpiando vuestra alma, por añadidura el cuerpo será limpio. Pero deben, deben darse
cuenta que todo está en base tuya, no hay nada que buscar en esta tierra fuera de ti, todo, tú eres el
que siempre has fluido en todos los tiempos, tú has fluido.

Pues en este tiempo háganlo con conciencia, reconociendo que son SERES, SERES estando aquí en
este cuerpo y que desde este cuerpo que hoy tienes haces todo lo que tú tienes, lo que vos tienen, lo
que os podrías decirte en estos momentos cuántas cosas han pasado a través de tu vida, cuántas
cosas pasarán, porque vosotros eres todo. Pues te digo, mis bien amados, no esperes que algo venga
para ti, no, mis bien amados, espera vosotros fluir con esa conciencia justa y abierta como SERES que
son. Amados míos, porque son SERES vosotros, son SERES pudientes, eternos y el papel que habéis
jugado en esta tierra, todo lo que habéis hecho es para ti mismo y ha sido siempre para ti, todo está
contigo, lo que a vos parece lejos, de cierto te digo, todo está en la mente, alma y mente.

Y he aquí, solo es un darse cuenta, es un darse cuenta que vosotros lo contienes todo. Y vosotros
tendrás que reconocerte como un verdadero SER y tendrás que ser amor, sacarlo de dentro de ti,
porque solo está dentro de ti, son tus cualidades, hermanos, hermanos SERES, son tus cualidades.
Con qué cualidad estás trabajando, estás haciendo en esta tierra, porque de acuerdo a lo que haces,
de acuerdo a ello tienes, porque todo es recompensa. Entonces vosotros para obtener una
conciencia tienes que saber que vosotros no son nuevos, no son de hoy, que has vivido vuestra
eternidad, solo es que vosotros entraste a lo oscuro y entonces lo oscuro os ha hecho la restricción a
una vida eterna que la tienes. Solo el mal no es eterno, solo vuestras creaciones no son eternas,
aunque nazcan de ti que eres eterno, porque ese es tu juego, eso estás jugando y eso sí es evolutivo,
sí es de cambios, si os digo que siempre ha sido así.

Tomen conciencia de cuántos siglos has estado aquí en este pueblo, en este tu país, tu ciudad que has
estado y lo has hecho. Porque esta vida que hoy vives no fue la de ayer, en otros tiempos viviste
vidas diferentes, hoy también lo están haciendo, estás jugando con tus cualidades como SER que son,
solo juegan, porque son Dioses, son Creadores, vosotros son Creadores. Con toda seguridad no eres
Creador para tu hermano, tu hermano es Creado también de sus propias causas y efectos porque él
es Dios y está jugando como él así desea jugar. Así tú también en estos tiempos estás jugando, como
Creador y como Creadores que son están creando un modelo de vida y lo han hecho. Pero en
verdad os digo, hermanos, es aquí donde cada uno de vosotros tiene que comprenderse haciendo,
porque todo lo tuyo es tuyo y lo que no es tuyo se va, porque es parte de la vida.
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Hermanos míos, pues entonces así son vosotros, así son, son SERES caminando por este mundo, por
esta tierra, así han venido jugando, dejando de hacer una cosa para hacer otra y eso que estabas
haciendo lo has de convertir en nuevo como siempre. Hermanos, solo es un darse cuenta, es un
darse cuenta en la vida y para que vosotros logres concientizarte y aprendas a verte, a juzgarte a ti
mismo, porque ciertamente Yo os te dije no juzgues para no ser juzgado, es que esto se da aquí en
tu tierra, hermanos con hermanos. Entonces es por esto que solo tú vas a ver tu vida, vas a salir
avante en el camino, vas a continuar como SER que son. Amados mis, vosotros son SERES, toda la
vida, todo y también vosotros como Dios has creado y tienes todo aquí, todo, en tu tierra está todo,
el reino o el infierno, todo está aquí, porque todo lo has hecho tú, porque el lado oscuro son las
tinieblas y las tinieblas, dentro de esas tinieblas está vuestro infierno.

Solamente cambia, cambien, hermanos para que ese lado oscuro puedas desaparecerlo, puedas
convertirlo en todo lo benéfico para vosotros, pero a vosotros les digo no esperen nada, vean cómo
vosotros han fluido, fluyen, pero siempre lo han hecho, solo es un darse cuenta. Vosotros que me
escuchas has estado perdido y no puedes recobrar tu camino porque no has decidido, no habéis
decretado la vida que os quieres, porque de palabra me podrías decir que sí, pero en tus hechos
niegan tu palabra.

He aquí, hermanos, como vosotros tienes que darte cuenta de todo esto y las cosas que están para
tu mundo, para tu tierra están puestas, éstas ya están puestas. Vosotros puedes trabajar contigo,
puedes jugar y puedes cambiar todo, todo en ti y así verás agitándose esta humanidad, verás la tierra
también allí agitándose, pero todo aquel que entienda, aquel que comprenda de que él es el TODO,
entonces puede modificar su tiempo, modifíquenlo, hermanos, para que vosotros puedas
contemplar a vuestros hermanos y te conviertas en un guía para los demás tus hermanos. Amados,
son vosotros SERES y todo lo que han hecho, han hecho para ti mismo, entonces este es el momento
para ti, este es el momento para vosotros, vívanlo, deseen más porque esto les llevará a buen puerto
en este tiempo. Amados hermanos, pero es esto lo que tenéis que hacer el de ajustar, el de
recomponer todas tus creaciones, todas, tendrás que transformar, entonces para que vosotros veas,
te veas como un SER autentico, como un Dios, un Dios que está haciendo su vida, su mundo,
aunque esto es lo que ha pasado, a vosotros les falta conciencia, conciencias y aceptar que cada uno
de vosotros labra su propio destino.

Esto está el sacrificio hermoso de vosotros mismos, porque esto hace la transición, este punto hace la
transición. Hermanos, vosotros creen que con asistir nada más, con el encontrarnos nada más, con
saber que Yo estoy contigo nada más, ¿piensas que vosotros ya estás salvo? No, no, mis bien
amados. Yo os digo que no, que vosotros tienen que hacer los cambios pertinentes en la gran
sabiduría, en el gran darte cuenta, así lo harán vosotros, lo seguirán trabajando en vuestras propias
conciencias. Pues no vayas a pensar que ya están salvos y que ya estás conmigo, que estás haciendo
las cosas. Os no quiero vuestras palabras, os quiero vuestros hechos, vuestros hechos son los que
hablan por ti, estos hablan por ti, siempre lo han hecho. Lo único que a vosotros vengo a decirles
directamente para ver si así comienzas ser diferente, comienzas a desbordar sobre ti tu amor, tu paz,
tu bondad, tu buen deseo con vuestros hermanos, deseos como vos eres. Entonces cuando hagas lo
que Yo os les he hablado, entonces están conmigo. Pero hoy tienes que estar atento a ti para que
entonces hagas lo correcto.

Hermanos, y todo esto no penséis como vuestros hermanos lo piensan, que creen que hay un reino,
que hay una vida donde lo has de demostrar. Yo os te digo que es aquí, es ahora mismo si lo deseas,
es aquí la vida de vosotros, es aquí donde has hecho todo, todo, es aquí mismo donde vosotros
como SERES poderosos deben cambiar vuestras formas de SER. Esta debe de ser vuestra vida,
vosotros debes de estar en ella, pero vosotros no lo haces, pero vosotros no lo viven. ¿Y dicen
vosotros que estás conmigo? Hermanos, y todo esto es como vosotros tienes que estar atento a ti,
qué haces, qué no haces, qué piensas, qué no piensas, cómo piensas. Vosotros tienes que estar
despierto y consciente y tienes que elegir el nuevo rumbo, un nuevo camino y tienes que cambiar
todo. Esto como SERES que son, como SERES, hermanos, para que vosotros os vayan enfilándose a
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algo importante en tu vida, pero háganlo, pues, háganlo para que entonces tengas una nueva vida y
sientas tu progreso vivir contigo.

Y este es el sello divino que les hace distinguir de vuestros hermanos, háganlo, porque esto es lo que
vosotros tienes que hacer, de otra forma no hay forma para que pases por aquí, por el lado del
amor, por el lado de la paz, deja que esto os les caracterice, les caracteriza tal y como son. Porque si
bien vosotros son los SERES, son SERES que están aquí en este cuerpo, pero el saberlo no les hará ni
más ni menos, el vosotros aceptarse, aceparlo como el SER ÚNICO aquí en vuestra vida, aquí en
esta tierra, entonces podrás modificar. Y de esta manera serán vosotros el despertar y podrás
despertar a vuestros hermanos. Pero en cuanto vosotros solo lo oigas y no le des el verdadero
sentido en ti, esto no te va ayudar, no te habrá de ayudar a una vida nueva. Tengan presente esto
para que no vivas perturbado, sino que vivas despierto, atento a ti, atento a vosotros.

Pues vosotros debes de reconocerte que en ti está el bien, en ti está el mal, pero eso no vienen a ti,
sino es reproducido por ti mismo, tú haces lo bueno y haces lo malo para ti, esto no viene, aunque
pareciera que viniera no viene, lo único que puedes ver allí es ver venir todo tu pasado, todo lo que
has hecho y os se hace presente, pues entonces siempre son vosotros. Conságrense, estúdiense
vosotros, estúdiense, dense cuenta que las cosas no vienen, no vienen del ajeno, lo que ves que
viene es tuyo, es lo que en otro tiempo vosotros jugaste así. Entonces todo es un darse cuenta, pues
apresúrense a ser una criatura tomando la enseñanza pura, la enseñanza divina. Tuyo es este mundo
y tuyo es lo que has formado y Yo os les ordeno, les digo amorosamente que es tiempo, es el
momento de continuar ejerciendo sobre ti mismo, para ti ese amor, esa bondad, esa fuerza de a dos.

Pero he aquí, todo sale de vosotros, todo. Y que lo que tienes que hacer es transformar todas las
cosas para que vos como Creador de tus cosas puedas verte con claridad que el único SER eterno
eres tú, que todas tus creaciones son de cambios. Hermanos, ¿pues qué esperan?, ¿a quién esperan?
No esperes a nadie, a nadie, a nadie, porque esta vida es como un maratón, en el maratón se les
presenta el regalo que obtendrás al final y el que sea persistente llegará y han de llegar unos primero
y otros después. Hermanos, dejad a tus hermanos, ellos están bien haciendo las cosas que quieren
hacer, viviendo como quieren vivir, haz lo tuyo, haz lo tuyo, hermanos, haz lo tuyo, llega a esa
máxima comprensión, porque no es a ningún lugar que llegarás, sino es a la plena sabiduría que está
en vosotros. Amados míos, y así les digo a mis hermanos desencarnados, los que no tienen un
cuerpo ya, por una o por otra razón pudieron abandonar su cuerpo, también ellos tienen que hacer
lo que Yo les estoy diciendo a vosotros, sin esto no podrán ver la luz, porque la luz es la sabiduría
perfecta, es la verdad.

Todo aquel que empiece a arrepentirse de sus errores durante toda su vida y empiece a transformar,
entonces han entrado ahí a una nueva vida. Pues a todo SER desencarnado que ya no tiene un
cuerpo Yo les digo arrepiéntanse de todo, arrepiéntanse y dejen que el todo busque, se haga otra
vez de sus buenas posiciones en sí mismo. Hermanos, así les digo a mis hermanos que ya no tienen
cuerpo, pero el que no tenga un cuerpo no quiera decir que están como vosotros también, unos
más, otros menos, dependiendo su esmero que puedan tener en sí mismos. Así la vida aparece en
cada SER, sí, hermanos míos. Pero solo es un darse cuenta que tienes el poder, que tienes todas las
cualidades, que son eternos, que han creado para ti mismo tu propio reino, sí, así cada uno de
vosotros lo ha hecho. Entonces lo que tienes que transformar, lo que tienes que enmendar es lo que
ya una vez hiciste y que hoy ya no os sirve, esas energías son las que tienes que transformar para que
dejen de existir en tu vida.

Amados míos, he aquí, os les he dicho todo es de vosotros, todo, todo lo que vive en la tierra es
tuyo mismo, es de cada hermano, de cada SER que está haciendo. Todo lo que ves en este mundo,
en esta tierra, son todas vuestras obras que vosotros has hecho en diferentes pueblos, ciudades, es
aquí y es eso lo que tienes que disolver, eso es lo que tienes que disolver para que ya no existan más.
Porque vosotros tienen miles de creaciones que has hecho como Dioses que son, han hecho vosotros
de tiempo en tiempo y eso como no lo has transformado están idénticas como ayer, como así
jugaste ayer. Hermanos, en verdad Yo les digo, Satanás vive aquí en la tierra por vosotros, vosotros
eres el padre de Satanás, porque esa identidad es la que vosotros jugaste ese papel, te saliste del
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Creador Universal e hiciste aquello. En verdad vosotros eres vuestro Padre de aquél, mas mi amada
humanidad busca, ha buscado el origen de aquella persona, de aquél personaje, como no se acepta
como Dios Creador, entonces cree que hay un solo Dios, así como lo crees en tu tierra, dicen que
Dios lo hizo, un Dios ajeno, dicen que lo hizo Él. Y en verdad no, no es así, vosotros eres el Padre de
tus creaciones, eres el Padre, hermanos, eres Dios, eres quien los has hecho. Y eso es lo que aparecerá
y como ha aparecido en vuestras vidas aquí en esta tierra. Y si hoy está contigo, es porque vos no le
has dado el termino o sea no lo has transformado para que deje de existir, ha arreciado su estancia
en esta tierra, pero es porque vosotros no lo habéis transformado.

Todo, todo es así en vosotros, nada viene de afuera, todo está en ti y tú lo contienes todo el mal y
el bien lo contienes. ¿A quién culparás, pues?, ¿a quién culparás de todo lo que has hecho? Si aquel
personaje oscuro existe es porque vos lo has hecho, sí, mi pueblo. Hasta hoy es con lo que vosotros
vives, mi bien amado, mi pueblo mío, Yo les digo que no hay un Demonio, un Satán de afuera que
te haga sufrir, que te haga daño, pero sí vuestro propio Satanás tuyo, el que tienes dentro de ti y
que con él trabajas siempre ese sí te está haciendo daño. Hermanos, pues eso es lo que debes de
estar haciendo controlando a ese personaje cambiándolo para que deje de existir y no parezcas dos,
no aparezcas tú y él, sino seas tú solamente, porque tú eres el Dios vivo, el Dios Creador. Y vuestras
creaciones son tus creaciones que deben atenderte y están ahí porque tú las has hecho.

Todo esto es lo que tenéis que transformar hasta dejar limpio tus entornos, tus lados para que
entonces vivas una vida plena, porque no es con nadie que vas a batallar, no es con alguien ajeno,
no es con tu hermano, es contigo mismo, tú que eres Dios, tú que has hecho todo para ti. Y así no
vivirá Satán, no vivirá el Diablo, no vivirá nada de eso con vosotros cuando vosotros los
transformes. Porque es una extensión tuya, es una energía tuya que solo basta cambiarla, solo basta
que tu corazón, tu alma cambie, entonces aquello dejará de ser. Cuando seas amor puro, seas amor
en la tierra, seas bendición, seas ternura, seas paz, seas quietud, entonces lo otro ya no estará. Y lo
podrás ver en otros, en muchos de vuestros hermanos, pero ya no será en ti y vosotros estarás
viviendo otra vida en este mundo y podrás ver con claridad cómo es la vida aquí, quién es el
formador, el creador.

Hermanos, si Yo les he dicho solo es un darse cuenta y cuando os se dan cuenta, entonces se acabó
el buscar, se acabó el peregrinar, se acabó todo y solo el Creador Absoluto y Eterno vive para
siempre. Entonces esto es lo que vosotros tienes que hacer para merecer la vida eterna, ya os he
dicho, todo es un darse cuenta. Pero sepan que todas las cosas que están aquí es por vosotros,
vosotros eres el Creador y eres quien les has dado vida, porque vosotros tienes el poder de dar vida
y lo habéis hecho, lo habéis hecho, hermanos. Todas las cosas que están en tu mundo son tuyas,
pero todo, no vayas a pensar que unas cosas sí son tuyas y otras no son tuyas, lo que es tuyo, lo que
es obra tuya, tuyo es, de nadie más. Así cada quien hace su creación, su mundo, su espacio. Pues en
este mundo tierra son así, así son, como vos creas, te creas, así serán tus cosas externas, sí, hermanos.
Pero deben creerse, deben creerse ahí en su corazón, en su alma, quiero decirles, deben de ser
conscientes.

Vosotros no pagarás por vuestros hermanos, ni tus hermanos pagarán por ti, vosotros eres el deudor
de ti mismo y vosotros vas a pagar por ti mismo. Así cada quien, cada uno de vosotros son
perfectos, es igual y entonces apresúrense pues vosotros, hoy sean diferentes, practíquenlo,
practiquen ser diferentes, hermanos míos, porque Yo les digo, que aún vosotros que estás aquí
presentas las diferencias de vosotros mismos y son diferentes y se ocultan entre sí, se ocultan, cada
uno de vosotros está en su casa, cada uno de vosotros está viviendo su mundo, cada uno. Así son
vosotros aquí en la tierra y esto es lo que se está viviendo y entonces vosotros le has enviado a tu
tierra miles de cosas y eso está aquí en tu mundo, son energías que están aquí divagando en esta
atmosfera, sí, mis bien amados. Pues éstas han hecho siempre las cosas para esta tierra. Hermanos
míos, por eso lo que han vivido, lo que están viviendo y lo que seguirán viviendo no culpéis a un
Dios, ni a un Satán afuera, cúlpate a ti mismo, cúlpense a vosotros mismos, entonces ahí sabrás la
verdad, sabrás que tú eres la verdad y has actuado siempre y sabrás que todo lo que hay en este
mundo, en esta tierra es de vosotros, vosotros son los Dioses haciendo, haciendo. No tan solo hoy,
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porque por eso son todas las confusiones tuyas, cuando no te crees que has sido y eres el eterno y
estás aquí en la tierra y has estado en vuestra eternidad, también has estado aquí porque eres eterno,
has andado aquí porque es tu tierra, porque es tu heredad y has hecho durante tantas vidas has sido
algo, has sido vosotros algo y eso, esas energías son las que están aquí puestas y desean el cambio,
pero vosotros no lo haces, porque esas emergías no cambiarán por sí mismas, esas son tuyas, son tus
hijas y vos tendrás que cambiarlas. Eso es lo que cada uno de vosotros tiene que hacer para que
entonces el cambio sea positivo entre tú y las cosas, tú y tus cosas.

Hermanos, en verdad les digo, ¿pero dónde quieres cambiar?, ¿donde quieres ver hacer esos
cambios? ¿No es en este momento, pues?, ¿no es aquí?, ¿no eres tú?, ¿no es el momento?, ¿en dónde
has cometido?, ¿en dónde has vivido y has hecho todo?, ¿no es aquí en la tierra? Y mi amada
humanidad espera irse a partes, a lugares para vivenciar sus cambios. Y Yo os les digo que no, no lo
hagas así, vosotros son el poder, vosotros eres el poder y puedes hacer cambiar toda vuestra vida,
todo vosotros lo pueden hacer y poder sentirse el poder máximo en la tierra. Y esto es lo que todos
vuestros hermanos tendrán que hacer, pero esto dichoso aquel que hoy mismo lo sabe y lo practica
y lo comienza a practicar, porque este comenzará a vivir la vida eterna que es. ¡Pero ay de mis
hermanos que todavía están durmiendo, todavía están durmiendo porque estos todavía verán
muchas cosas! Os sucederán tantas cosas, pero vosotros prepárense, sigan transformando vuestras
vidas, vuestras cosas. Hoy mismo tienes que hacerlo, porque vosotros debes de creer que las cosas de
afuera son tuyas, en tu tierra aquí existe el mañana, el pasado y el hoy. Pero dos cosas, les digo, tan
siquiera dos cosas hay que no viven, no están todavía, porque el pasado ya se fue, el mañana aún
no ha llegado, solo que existe diferencia, existe algo en el pasado, porque el pasado, en el pasado
hiciste tantas cosas que son las que tienes que transformar para que el pasado no exista en vosotros
ya, y el mañana que no ha llegado lo tienes que hacer presente hoy mismo.

Vosotros, hermanos, debes reconocer tu camino, saber que todo está en base a ti mismo y solamente
vivan, vivan el presente, vivan hoy, disfruten hoy, perdonen hoy, amen hoy, alégrense hoy por la
vida que tienes, por la eternidad que eres, transforma hoy todas las especies que viven contigo como
el desamor, como el bullicio, como las enfermedades álmica, mentales que se convierten en físicas,
en físico, en cuerpo. Transformen hoy todas las cosas, a vosotros os les he dicho, no aclamen al
amor, porque el amor no está afuera, el amor no está afuera de vosotros, el amor es una cualidad
del SER, es lo que el SER tiene, si no lo ven, si no lo ves vosotros, es porque lo habéis convertido, al
amor lo hiciste desamor por eso vive el desamor aquí contigo, la paz la hiciste intranquilidad,
bullicio y por eso vive contigo aquello y aquello vosotros tienes el poder de transformarlo otra vez
para que vuelva a su cauce todo esto, pero es lo que nadie, vosotros no haces y sigues viviendo en
ese lado del desamor, la desigualdad, la lujuria, la avaricia, la envidia, los celos, sigues actuando, has
transformado lo que es tuyo, lo has transformado y por eso aparece en tu escenario lo que no
quisieras. Porque vosotros no lo quisieras, pero no lo transformas, transforma lo que no quieras en
lo que quieras y entonces será otra cosa para ti.

Este fenómeno no está afuera ni lo ve cualquiera, nadie de vuestros hermanos solo vos mismo lo
puedes sentir cuando estás dentro, cuando le estás dando evolución a vuestros hechos realizados.
Hermanos, vosotros no lo podéis ver porque no estás allí, porque solamente estás con lo que habéis
transformado, el amor en desamor, la paz en la intranquilidad, en el bullicio, lo bueno por lo feo,
vosotros vives todo eso. Así están todos viviendo su mundo, pero fuera de una realidad total viven
vosotros. Hermanos míos, ¿vas entendiendo esto que te digo? Esto que te digo es del SER, es
alimento para el SER, para vosotros, para vosotros que estás en este cuerpo y también para vosotros
que ya no tienes un cuerpo, esto te hará libre, te liberará, esto te hará reposar, porque habrás de
salir de toda creencia de este mundo, de todas creencias te habrá de sacar y te habrá de ser otra vez
paz.

Amados míos, porque vosotros ni los que los crees grandes, aunque muchos de aquellos hermanos,
como los científicos, los científicos conocen, nada más que muchos quieren seguir manteniéndose
como los reyes en esa línea y no quieren enseñaros a vosotros esta vida verdadera. Porque también
vuestros científicos que dicen no creer, también han salido de aquí de donde Yo Soy y han seguido
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una línea, un despertar y estos antes que un científico estaba Yo y estaban todos los SERES
ascendidos, divinos y así descendimos a la tierra y tomamos cuerpos, como ya vosotros saben de
vuestro hermano Aristóteles, de vuestros hermanos, de todos aquellos hermanos que fueron los
primeros fundadores, los de un cambio aquí en la tierra, los experimentadores, los sabios y aquellos
sabios estaban unidos a la sabiduría máxima. Amados hermanos, pues esto hombres que vosotros les
llamas científicos están en esa línea, pero los ha corroído, los han corrompido el liderazgo, el ser
manipuladores, el ser reyes de la tierra, entonces ocultan esta semilla divina. Y muchos de los que
vosotros les llamas doctores de cuerpos, todos vienen de allí y tienen más cosas ocultas, se les ha
ocultado más a ellos. Vosotros no conoces la historia, vosotros no conocen de la vida. Pero, en
verdad les digo, todos vuestros antecesores, vuestros hermanos fueron los fundadores de la ciencia
de vosotros de hoy, todos ellos y ellos dieron muestras, porque ellos no eran como vosotros hoy
que estudias y por tus estudios sabes y aquellos no, aquellos venían, eran totales.

Hermanos míos, y así, pero están perdidos, todo ha sido en tu tierra, todo ha sido confusión. Porque
vosotros los humanos, los SERES humanos entraste a esa confusión, entraste a convertirte en SERES
manipulados, vosotros, hermanos míos, y que en toda la vida Yo os he venido y muchos hemos
venido a decirles esto, hermanos míos, de que hoy vosotros eres el poder, eres el SER poderosos y
que puedes hacer todo para ti, todo para ti, cada quien puede hacer todo para sí mismo, sí, mi
pueblo mío. Vosotros perdiste vuestra identidad, te perdiste y confiaste, le entregaste tu poder a
otros hermanos, porque los creíste más. Entonces existe el manipuleo en vosotros mismos de otros
SERES. Hermanos, pero a eso he venido siempre y por eso estoy aquí contigo siempre para decirte
que vosotros eres un SER Divino, eres un SER Poderoso, eres autentico y que vosotros has hecho y
están aquí todas tus presentaciones de tiempos atrás, están aquí y que están dispuestas para hacer el
cambio que vos como Padre le des a ellos.

Mis bien amados, todo esto existe en ti, está en ti, no lo busques por fuera todo esto, recobra tus
sentidos desde dentro de ti, porque ahí están tus propias respuestas, ahí están tus propias respuestas
de ti mismo, ahí está todo, dentro de ti están los archivos, están vuestros archivos, dentro de ti existe
la biblioteca divina en ti mismo y ahí están todos los libros tuyos, solo tuyos, aquí no hay libros
ajenos, porque cada SER, cada hermano es un SER divino y tiene su propia biblioteca, su propia
historia. Así estás vosotros y están todos los libros, todas las historias tuyas y ahí está, ahí vas a
encontrar el libro eterno, el libro que vos mismo tienes dentro, el libro que habla de tu eternidad, el
libro que habla de todas las cosas, de la formación, de ti mismo, de tus cosas, ahí está todo, no está
afuera, todo está aquí. Por eso os les he dicho, ya no busques enloquecidamente, fuera no está. En ti
está todo, porque tú eres todo, tú eres la conciencia eterna, tú eres el SER que lo ha hecho todo para
ti, nadie ha hecho nada para ti, nadie, todo lo has hecho tú. Por eso tienes todo el poder en
cualquier momento, en cualquier día, en cualquier instante que vosotros decidas surge lo que
quieres, porque eres tú el poder de ti mismo, solo tú eres el poder y esto se los digo a vosotros
encarnados y a vosotros SERES desencarnados que ya no tienes un cuerpo, pero que vives, nada más
que tus hermanos no te ven, para tuis hermanos estás lejos, para tus hermanos estás en otro mundo,
en otra vida diferente que eta, y no, solamente es confusión de tus hermanos, solamente es que no
están de acuerdo con la verdad.

Pues esto lo digo para todos, y esto se los digo a vosotros para que hoy mismo salgas de todo eso
donde vives, hoy mismo le des termino, lo hagas cambiar a donde vosotros vives, porque vosotros
no se ven, no ven donde vives, para vosotros que estás bien, que están viviendo bien y que están
viviendo con Dios, solo la palabra. Pero vosotros eres un SER también, eres un SER que has
destruido, un SER que guardas rencores, un SER prepotente, vives en esos mundos igual, en mayor o
en menor grado pero vives ese mundo. Si en vosotros está todo, les digo, todo, pues si no dejas,
pues si no transformas tu vida, entonces siempre estarás engañado, confundido que estás conmigo.
Hermanos, ya no vivan así, ya no estén así vosotros, no estén confusos, no estén confundidos, no
estés engañados, no creas que vosotros estás durmiendo, cree que estás vivo, pero tampoco creas
que eres un SER bueno, en cuanto tus hechos te denuncian. Porque esto es lo que vosotros tienes,
vosotros te crees bueno, pero tus hechos te denuncian, tus obras te denuncian, ya no seas así. Para
que esto no viva en ti, solamente es transformar, transforma, transformen, ya no tengas dos
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mundos, tienes que tener solo un mundo, una sola decisión, pero no jueguen, hoy vosotros juegan
consigo mismo, porque no decides, porque eres como el agua tibia, que el agua tibia no es fría y no
es caliente, solo es tibia, no seas así, o sé frio o sé caliente, lo que quiero decirles es que si eres malo
eres malo, y si eres bueno eres bueno, pero no os se engañen, no os se engañen vosotros haciendo
maldad y pensando que son buenos, o no se engañen tampoco vosotros siendo buenos pensando
que son malos, tampoco.

Amados míos, pero decidan, decidan hoy, no es mañana, ni fue ayer, decide hoy, solo hoy decide
que es lo que vosotros son. Amados hermanos, pues cree que son el poder para que puedas vencerte
a ti mismo, puedas vencer vuestros lados oscuros, porque no podrás vencer a los lados oscuros si no
sabes que tú eres el Dios Vivo, el Dios Poder, no podrás vencer tu debilidad si no crees que eres el
poder de cambios, de transformación. Amados míos, así solucionen vuestros problemas en vuestra
mente. Compréndanse y véanse porque son hermanos, es que no hay donde perderse, hay un solo
Dios, un solo Dios y ese Dios es el Padre de todas las cosas. Hermanos, pues nadie ha salido de otra
fuente, nadie es de otra fuente, todo es del Padre Dios. Amados hermanos, compréndanse, pues, que
el Salvador ya está contigo, siempre ha estado en cada tiempo, hoy está contigo y no entendéis
cómo está y como en todos los tiempos estoy contigo, hoy mismo estoy con vosotros y no me ven y
no me creen, pero Yo estoy con vosotros y estaré hasta los confines de este mundo estaré.

El maestro terrenal solo observa a sus alumnos, los que están dentro de su aula, solo los observa, él
está allí como maestro que es y al último sabe que está con ellos y estará y les servirá como les está
sirviendo y así mismo los socorrerá en su momento, pero esto no quiere decir que los ha de
transportar, no, solo los ayuda en su momento para que ellos se den cuenta de sí mismos. Más que
eso Yo Soy con vosotros, mi pueblo mío, Yo permanezco como he permanecido y estoy como he
sido, como he estado y estaré contigo más y más. Pero ya os les he enseñado las materias, les he
enseñado de donde desciende todo, para que en su momento vosotros salgas avante en tu camino.
También Yo con vosotros vivenciarás muchas cosas como las han vivienciado y vosotros ves como
que no estoy con vosotros, porque pasan las cosas, pero estas son tus cosas donde estás recordando
que tú eres el Creador de todo lo tuyo. Así mismo vosotros estás aquí, vosotros sabes que Yo Soy el
gran amor, que Yo Soy la gran ternura, que Yo Soy la gran paz, que Yo Soy la justicia, que Yo Soy la
ley, que Soy la medicina perfecta, pero nada más lo sabes y lo repites. Pero vosotros no te has
convertido en aquello como Yo Soy. Y esto y la magia vendrá cuando vosotros te creas a ti mismo
que eres el TODO en todo, en todo lo tuyo. Y entonces cuando lo creas así, te creas, entonces
comenzará la magia en cada uno de vosotros.

Por lo tanto Yo les digo, cuídense y sigan progresando como SERES que son, sigan haciendo. Hagan
y recuerden no se lo haces a nadie, te lo haces a ti mismo, todo, todo te lo haces a ti mismo, lo que
crees vosotros que le haces a tu hermano no es para tu hermano, esto no es así, porque el final es
tuyo, el final, los finales siempre han sido tuyos. Amados hermanos, hermanos, fíjense bien, actúen
muy bien, crean en que vosotros quieres crear un mundo diferente para vivir. ¿Quieres hacer en la
tierra vida nueva? Pues háganla, pues háganla, porque de cierto les digo que mi amada humanidad
espera a Dios bajar y transformar las cosas tuyas, vosotros no lo creas así, ya no lo creas así, tienes
que ser el SER despierto, el SER que sabe que eres Dios y que como Dios has hecho todo y como
Dios tienes que transformar para que esto sea diferente, mientras será igual.

Benditos sean vosotros, benditos sean y ya saben lo que tienen que hacer, amen, hermanos, pero
antes de amar tienes que amarte a ti mismo, tienes que amarte tú, tienes que sentir que eres el amor,
el amor universal, que eres la paz universal, que eres la ley universal, la justicia, que eres la sanidad
perfecta, eres el SER, eres la medicina perfecta para este cuerpo donde estás. Hermanos, adelante,
hermanos míos, adelante. Recuerden esto es para ti, esto es para ti, hermanos, es para vosotros mis
hermanos pecadores, mis hermanos que no practican el amor divino, mis hermanos que no practican
la justicia divina, mis hermanos que viven a medias de ello. ¡Ay, hermanos míos! Pero hoy es
tiempo, tienen que prenderse, préndanse, vosotros son luces, son poder, préndanse, porque
vosotros eres todo y vosotros estás dando una muestra de lo que eres siempre, la muestra que das
siempre es tu posición, es tu prepotencia, es tu arrogancia, es tu vanidad, todo eso cada uno de
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vosotros me pone por enfrente esa posición, pero eso no eres en realidad, te presentas como un SER
oscuro, pero eso no eres, esa es tu confusión, esas son vuestras confusiones, amados míos.

¿Pues dónde practicarán el amor divino si no es aquí en tu tierra, si no es aquí con vosotros?, ¿dónde
será que vosotros sientas el cambio si no es hoy mismo y es aquí cambiando? ¡Ay, mis bien amados!
Apresúrense, apresuraos todos, porque las cosas que ya están puestas nadie las puede quitar, nadie
puede quitar lo que ya está puesto para esta tierra, para vosotros nadie está, nadie las puede quitar,
solo vosotros mismos puedes quitarlas en ti, pero no para tus hermanos. Hermanos, sean
conscientes, sean conscientes vosotros de lo que ya está puesto, pero sean conscientes también que
podrás hacer una desviación para ti mismo. No Yo mismo he dicho, pues, que en el día de la
tribulación, en el día de las catástrofes serán y que solo el que esté conmigo no vivirá las catástrofes,
sino las observará y que muchos, miles caerán a su diestra, más él persistirá, seguirá. Yo espero que
vosotros entiendas esto que Yo os les he dicho, espero que vosotros lo entendáis, pero no es estar
conmigo como hoy estás y pienses que ya estás salvo, no, no os se engañen, amados míos, no se
engañen, no, ni os pienses que con solo hacer una sola cosa ya estás salvo, tampoco se engañen,
hermanos, es que vosotros eres el SER eterno, el omniabarcante. Pues todo lo que tenéis, lo que
eres, todo tiene que estar aquí.

Benditos sean, Yo a través de este instrumento ha sido mi mensaje, ha sido el convivio con vosotros.
Hermanos míos, ha sido un placer seguir con vosotros y seguirles ilustrando, dándoles de esta
Doctrina que no está allí en los libros, que esto lo podéis encontrar dentro de ti mismo, porque si
vosotros me preguntares: ¿Y dónde está todo esto? Yo te digo en tu corazón, allí en tu alma, quiero
decir en tu alma están todos los archivos de ti. Por lo tanto les digo, vayan, vuelvan a vuestros
lugares, a vuestros hogares y den amor, den paz, den bondad, den alegría, den todo lo bueno que
hay en vosotros, para que tus hermanos los que están allí puedan sentir que contigo voy, que
contigo estoy, Benditos sean, pues, todos y hasta siempre hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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